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(CPGPq-IMar) -  CAMPUS BAIXADA SANTISTA 
 
 
Ao vigésimo nono dia do mês de outubro do ano dois mil e vinte, as onze horas, por 1 

videoconferência, reuniram-se, sob a presidência da Profa. Dra. Paula Cristine Jimenez 2 

(Coordenadora da Câmara de Pós-Graduação e Pesquisa do Instituto do Mar) e do Prof. 3 

Dr. Ítalo Braga de Castro (Vice-Coordenador da Câmara de Pós-Graduação e Pesquisa 4 

do Instituto do Mar), os seguintes membros: Prof. Dr. Fernando Ramos Martins 5 

(representação titular - Coordenador do Programa de Pós-Graduação Interdisciplinar em 6 

Ciência e Tecnologia do Mar), Profª. Drª. Paula Christine Jimenez (representação titular - 7 

Vice-Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Bioprodutos e Bioprocessos), 8 

Prof. Dr. Fábio Ruiz Simões (eleito - titular), Prof. Dr. Luiz Felipe Mendes de Gusmão 9 

(eleito - titular), Profª. Drª. Flávia Talarico Saia (eleita - titular), Prof. Dr. Lúcio Leonel 10 

Barbosa (representação titular - docente Engenharia Petróleo), Prof. Dr. Rodrigo Silvestre 11 

Martins (representação suplente - docente BICT-Mar), representantes discentes: José 12 

Ricardo Rosseto Martins Zwarg (PPG.ICTMar) e Gustavo Seichi Inoute Shintate 13 

(PPG.BEMC). Justificaram suas ausências os seguintes membros: Profª. Drª. Elen Aquino 14 

Perpétuo (representação titular - docente Engenharia Ambiental), Prof. Dr. Guilherme 15 

Henrique Pereira Filho, Prof. Dr. Marcelo Visentini Kitahara (eleito - suplente), Profª. Drª. 16 

Nancy Ramacciotti de Oliveira Monteiro (representação titular - docente BICT-Mar), Prof. 17 

Dr. Rodrigo Brasil Choueri (representação titular - Programa Interunidades de Pós-18 

Graduação em Análise Ambiental Integrada), Prof. Dr. Ronaldo Adriano Christofoletti 19 

(representação suplente - Vice-Coordenador do Programa de Pós-Graduação 20 

Interdisciplinar em Ciência e Tecnologia do Mar), Prof. Dr. Rodrigo Schveitzer (eleito - 21 

suplente), Prof. Dr. Rodrigo Silvestre Martins (representação suplente - docente BICT-22 

Mar), Prof. Dr. Magno José Alves (representação suplente - docente Engenharia 23 

Ambiental) e Prof. Dr. Yvan Jesus Olortiga Asencios (representação suplente - docente 24 

Engenharia Petróleo). A Coordenadora da Câmara de Pós-Graduação e Pesquisa do 25 

Instituto do Mar iniciou a sessão.  26 

ORDEM DO DIA:  27 

1) Informe: Processo do IMAR para empenho da verba RTI 2020. Profa. Dra. Paula 28 

Cristine Jimenez informa que a verba para empenhar chegou, mas chegou pela Câmara 29 

de Pós-Graduação e Pesquisa do Instituto Saúde e Sociedade (ISS), pois a Câmara do 30 
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IMAR não existia, conversaram os Profs. Paula, Hanna, Ronaldo e Ítalo para se chegar 31 

aos valores que caberiam a cada instituto, chegando-se a cerca de R$ 70.000,00 do 32 

IMAR e R$ 214.000,00 do ISS e com prazo curto para empenhar. No IMAR a escolha foi 33 

por demanda participativa, e, em harmonioso consenso, decidiu-se por comprar 2 34 

equipamentos e, apesar de outras demandas, optou-se por adquirir 2 espectofotômetros 35 

tipo nanodrop, um deles mais completo e o outro mais simples, que ficarão em 36 

laboratórios compartilhados e são equipamentos de ampla utilidade, que não ocupam 37 

muito espaço (num canto de bancada) e não demandam instalação de grande infra-38 

estrutura. A Profa. Paula lembra que a Unifesp ainda tem dois RTIs pendentes para 39 

serem pagos que são de 2018 e 2019, e as duas Câmaras (ISS e IMAR) estão tentando 40 

entender as pendências para resolvê-las. A Profa. Paula ressalta sobre a necessidade de 41 

a Câmara se preparar para enumerar demandas e necessidades para que quando a 42 

verba RTI for disponibilizada já se esteja encaminhada uma lista de necessidades. O Prof. 43 

Dr. Felipe Gusmão comentou sobre projetos anteriores à 2017 que teriam sido 44 

selecionados mas não foram, até então, contemplados.  45 

2) Informe: Resolução 02/2020: que estabelece critérios mínimos para o processo 46 

seletivo de ingresso da pós graduação. A Profa. Paula explica rapidamente que o 47 

objetivo é oferecer maior transparência, publicização, meios e prazos recursais em cada 48 

fase do processo seletivo de ingresso da pós graduação desde o edital.  49 

3) Informe: Obrigatoriedade do PAD (Programa de Aperfeiçoamento Didático) para 50 

alunos com bolsa CAPES – Indicação da ProPGPq de que o PAD é obrigatório, não só 51 

para bolsistas CAPES, mas para todos alunos, algo já previsto no regimento da ProPGPq 52 

mas eventualmente não cumprido pelas dificuldades do próprio PAD. Conforme a 53 

normativa, em caso de PPGs que possuem mestrado e doutorado, é obrigatório somente 54 

para os doutorandos. O site é www.pad.unifesp.br, onde constam todas as informações 55 

de como submeter a proposta, todos os procedimentos e o cronograma. 56 

ORDEM DO DIA: 57 

1) Ponto de Pauta 1: Aprovação da Ata da reunião de 13 de agosto de 2020. Aprovada 58 

por unanimidade. 59 

2) Ponto de Pauta 2: Aprovação da Ata da reunião de 10 de setembro de 2020. Aprovada 60 

por unanimidade. 61 

Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora da Câmara de Pós-Graduação e Pesquisa 62 

do Instituto do Mar, Profa. Dra. Paula Cristine Jimenez, encerrou a reunião. Eu, Marcelo 63 
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do Nascimento Crispim, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por 64 

mim, pela Coordenadora da Câmara de Pós-Graduação e Pesquisa do Instituto do Mar e 65 

anexada à lista de presença. 66 

Profa. Dra. Paula Cristine Jimenez 67 

Coordenadora da Câmara de Pós-Graduação e Pesquisa do Instituto do Mar 68 

 69 

Secretário – Marcelo do Nascimento Crispim_______________________________ 70 


